Difusión: \$4.399.200 Ocupación: 271.020 91.144 91.144 62,67%

Sección: Frecuencia: DIARIO



Ambas recibieron el premio como Mejor de los Mejores por los periodistas

Paris 2024 definió a las mejores deportistas del año: Crovetto y Wollermann



Crovetto y Wollermann ya habían sido premiadas en sus disciplinas. Ahora fueron las mejores de todos

En el teatro Las Condes se reunieron deportistas, neriodistas y familiares



emos tenido un año muy bonito, redondo. Tuvimos la fortuna de ganar, aunque no siempre se gana. Vengo a está premiación todos los años desde 2010, es primera vez que tengo este Cóndor en mis manos", dijo Francisca Crovetto, premiada por el Círculo de Periodistas Deportivos de Chile como la Mejor de las Mejores de

"Estoy contenta de estar acá junto a mis compañeros, que son lo máximo. Ha sido un año muy intenso, pero muy feliz", agregó, por su parte, Katherinne Wollermann, que recibió el mismo premio en la ceremonia realizada en el Teatro Las

No era para menos si ambas ganaron el oro en los Juegos Olímpicos Paris 2024, Crovetto en el tiro y Wollermann en canotaie paralímpico. Y ya habían participado juntas en la Teletón.

Ambas habían sido premiadas en sus respectivos deportes, en la encuesta rea lizada entre los periodistas de deportes del país. La elección como Meior de las Mejores estuvo a cargo de un jurado integrado, entre otros, por el ministro del Deporte, Jaime Pizarro; el presidente del Comité Olímpico de Chile, Miguel Ángel

Mujica, y el presidente del Comité Paralímpico, Sebastián Villavicencio, y la directiva del Círculo de Periodistas Deportivos que preside Pablo Vargas

Crovetto también había sido premiada como la mejor del año en la Gala Olímpica que organiza el Coch y en los Premios del Deporte del Instituto Nacional del Deporte.

Paris 2024 también sirvió para premiar a otros dos deportistas por sus actuaciones olímpicas: el luchador Yasmani Acosta y el nadador paralímpico Alberto Abarza. Ambos recibieron el premio Manuel Plaza.

La boxeadora Daniela Asenjo, la tenista Antonia Vergara y el futbolista Iván Román fuero galardonados como promesas deportivas.

A las medallistas doradas de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos, se sumaron los premios a Yasmani Acosta v Alberto Abarza por la cita en la capital francesa.